

LE NUMERO CENTIMES 15

LE NUMERO CENTIMES 15

DE ROUBAIX-TOURCOING

À votre santé !

A partir d'aujourd'hui, le prix de la bière est baissé de cinq francs par hectolitre et le litre coûte douze sous

Les arguments que nous avons dernièrement exposés dans le « Réveil », en faveur de la diminution du prix de la bière, n'ont pas tardé à produire leur effet...

La bonne nouvelle nous est annoncée par le Syndicat des Brasseries du Nord de la France, dans la lettre suivante...

Lille, le 21 janvier 1921.

Monsieur le Rédacteur du Réveil du Nord, Nous avons dans votre numéro du 8 janvier, un article qui appelle des observations et nous nous sommes adressés à votre courtoisie pour les insérer...

1. Augmentation du prix des charbons ; 2. L'augmentation des salaires des personnels ; 3. L'augmentation des droits de régie...

Nous n'avons pas, pour pratiquer la hausse en 1921, tenu compte de ces éléments, mais de ceux qui nous ont été indiqués par les consommateurs...

D'ailleurs, votre bonne foi a été surprise en ce qui concerne les maux qui sont notre matière première de beaucoup plus importante...

Des trois éléments cités plus haut, qui ont motivé la hausse en 1920, seul, le charbon, est en hausse...

La brasserie du Nord a toujours montré le plus grand intérêt à la modération de ses prix, mais, en raison de la hausse de 20 francs à l'hectolitre...

Mais elle espère, d'une part, que sa clientèle lui saura gré de la modération qu'elle a toujours montrée...

Elle ne sera pas moins bien accueillie dans les milieux bourgeois restés fidèles, par goût et par habitude...

En diminuant le prix de la bière, les brasseries combattent une invasion redoutable à plus d'un point de vue...

E. POLVENT.

L'application des lois ouvrières dans les usines métallurgiques

UNE INITIATIVE OUVRIERE REPOUSSEE

Paris, 22 janvier. — La Fédération des ouvriers en métaux de France a demandé par des lettres publiées au différé, à la Commission des usines métallurgiques...

Notre refus d'adhérer à vos propositions ne procède pas, vous nous le connaissez assez pour en être convaincus, d'une conception étroite de l'autorité patronale...

Mais il y a des choses auxquelles nous ne saurions consentir, parce que ce serait faire porter à d'autres des responsabilités qui sont les nôtres.

La prospérité d'une entreprise industrielle, celle de toute entreprise humaine exige qu'elle soit conduite par une autorité responsable et par conséquent maîtresse de ses décisions.

Notre réponse ne saurait vous surprendre, elle n'est que la conséquence de ce que nous avons dit plus haut, à savoir que nous ne saurions accepter une telle organisation humaine, la fonction de chef soit affectivement et effectivement exercée.

Une Catastrophe dans la Manche

Un sous-marin anglais s'est perdu corps et biens

Londres, 22 janvier. — L'Amirauté annonce officiellement que le sous-marin britannique « K-5 » a été perdu corps et biens dans la Manche...

Cinquante-six victimes

Le sous-marin « K-5 » était un des derniers construits; son équipage se composait de six officiers et de cinquante hommes.

Le sous-marin aurait coulé après une collision

Londres, 22 janvier. — Les journaux donnent les détails suivants sur la perte du sous-marin « K-5 », qui faisait partie de la flotte de l'Atlantique.

La flotte de l'Atlantique devait, entre autres, faire une croisière dans les eaux espagnoles et portugaises.

Le déplacement des sous-marins de cette catégorie est de 1.700 à 2.500 tonnes à la surface et de 2.500 à 3.000 sous l'eau.

Une patrouille de contre-torpilleurs, envoyée faire des recherches dans le voisinage, n'a relevé aucune trace du sous-marin disparu.

VOIX ALLEMANDE

L'Allemagne n'a pas d'argent

M. B. Bismarck, chef de la délégation des experts allemands à la Conférence de la Paix, a fait de nombreuses déclarations...

« L'Allemagne ne peut, malgré toute sa bonne volonté, faire actuellement des versements en or. Nous n'avons pas nous-mêmes assez d'or pour payer nos importations, mais nous pouvons nous procurer de l'or à l'étranger...

« L'Allemagne ne peut, malgré toute sa bonne volonté, faire actuellement des versements en or. Nous n'avons pas nous-mêmes assez d'or pour payer nos importations, mais nous pouvons nous procurer de l'or à l'étranger...

« L'Allemagne ne peut, malgré toute sa bonne volonté, faire actuellement des versements en or. Nous n'avons pas nous-mêmes assez d'or pour payer nos importations, mais nous pouvons nous procurer de l'or à l'étranger...

« L'Allemagne ne peut, malgré toute sa bonne volonté, faire actuellement des versements en or. Nous n'avons pas nous-mêmes assez d'or pour payer nos importations, mais nous pouvons nous procurer de l'or à l'étranger...

« L'Allemagne ne peut, malgré toute sa bonne volonté, faire actuellement des versements en or. Nous n'avons pas nous-mêmes assez d'or pour payer nos importations, mais nous pouvons nous procurer de l'or à l'étranger...

« L'Allemagne ne peut, malgré toute sa bonne volonté, faire actuellement des versements en or. Nous n'avons pas nous-mêmes assez d'or pour payer nos importations, mais nous pouvons nous procurer de l'or à l'étranger...

« L'Allemagne ne peut, malgré toute sa bonne volonté, faire actuellement des versements en or. Nous n'avons pas nous-mêmes assez d'or pour payer nos importations, mais nous pouvons nous procurer de l'or à l'étranger...

« L'Allemagne ne peut, malgré toute sa bonne volonté, faire actuellement des versements en or. Nous n'avons pas nous-mêmes assez d'or pour payer nos importations, mais nous pouvons nous procurer de l'or à l'étranger...

L'Exécution du Traité de Paix

Et que l'Allemagne a livré aux Alliés

Paris, 22 janvier. — La Commission des Réparations communique la note suivante relativement aux livraisons de l'Allemagne au 31 décembre 1920...

Produits pharmaceutiques : kilos : Italie, 20381; Belgique, 1835; Japon, 353; Matériel roulant : automobiles : France, 2553; Belgique, 1918...

La répartition des objets de valeur est faite par la Commission des Réparations, qui a pour tâche de répartir les objets de valeur en fonction de leur importance...

La Commission tient néanmoins à déclarer que les chiffres, que l'Allemagne a récemment publiés à propos de ses versements à valoir sur les réparations, ne sont pas exacts...

La répartition des objets de valeur est faite par la Commission des Réparations, qui a pour tâche de répartir les objets de valeur en fonction de leur importance...

La Commission a enregistré jusqu'au 31 décembre 1920 les livraisons suivantes : pour la France et la Belgique...

Une cause de la victoire de la Marne

LE PLAN DE VON KLUCK AVAIT ÉTÉ TROUVÉ SUR UN OFFICIER ALLEMAND

« Le Times » annonce qu'au cours d'une conférence faite à Londres par le lieutenant-colonel Falck, attaché militaire adjoint à l'ambassade de France...

« A Jonckery, dans la nuit du 1er au 2 septembre, on m'apprendit que l'officier d'état-major de la Ve division de cavalerie qui avait été tué dans son automobile par une patrouille française...

« L'ancien député Zanella a voulu prendre Fiume »

LE COUP A ÉTÉ MANQUÉ

Paris, 22 janvier. — Le correspondant du « Don-Quichotte » à Fiume dit que les derniers désordres de Fiume ont été provoqués par l'ancien député Zanella...

Une double exécution

DEUX TIBALTEURS ALGÉRIENS AVAIENT SAUVÉMENT ASSASSINÉ UN COLON

Paris, 22 janvier. — Les nommés Berbaria Biche, Othman et Rachid Elmed, Ben Mohammed, tous deux tirailleurs en garnison à Marnia, détenus à la prison militaire d'Oran...

M. Daniel-Vincent contre le Chômage

Le Ministre du Travail se livre à une enquête personnelle

Paris, 22 janvier. — Désireux de se rendre compte par lui-même du fonctionnement, dans la crise actuelle, des services de placement et de chômage dépendant de son département, M. Daniel-Vincent, ministre du Travail, accompagné de M. Picquard, directeur du ministère du Travail...

Il a constaté que tous les services, dans la mesure où il leur permet la pénurie des offres d'emploi, surtout en ce qui concerne les manœuvres, fonctionnent régulièrement.

« L'enquête de la C. G. T. à Lens »

Les représentants des organisations ouvrières guident les délégués et leur donnent de précieux renseignements

« L'enquête de la C. G. T. à Lens »

« L'enquête de la C. G. T. à Lens »

« L'enquête de la C. G. T. à Lens »

« L'enquête de la C. G. T. à Lens »

« L'enquête de la C. G. T. à Lens »

« L'enquête de la C. G. T. à Lens »

« L'enquête de la C. G. T. à Lens »

« L'enquête de la C. G. T. à Lens »

« L'enquête de la C. G. T. à Lens »

« L'enquête de la C. G. T. à Lens »

« L'enquête de la C. G. T. à Lens »

« L'enquête de la C. G. T. à Lens »

Allemand ne daigne Français, je suis

disent les sires de Croy

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

Vendredi après-midi, est venue devant le Tribunal des référés de Valenciennes, présidé par M. Bouillon, l'intervention de la famille de Croy...

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »

« Ces princes, qui prirent les armes contre nous, demandent au Tribunal de Valenciennes, la levée du séquestre de leurs biens »